
会議録 要旨

(1) 会議の名称 令和４年度第 1回越前市社会教育委員の会会議 

(2) 開催日時 
令和 4年 7月 22 日（金曜日） 

14 時 00 分～15 時 00 分 

(3) 開催場所 生涯学習センター１階 ｅホール 

(4) 出席委員氏名 

上嶋善一委員、川﨑則子委員、河野永三子委員

八田千香委員、奥田寛章委員、井上郁子委員

奥山昌巳委員、児玉和人委員 斯波美津子委員

笠島正彦委員、伊藤篤司委員

(5) 欠席委員氏名 無し 

(6) 出席所管課職員職氏名
澤崎教育長、藤原事務局長、橋本生涯学習課長，中谷図書館長 

黒田スポーツ課長、北川文化課長、土井生涯学習課副課長 

(7) 会議議題 
⑴ 令和 4年度社会教育委員の会事業計画（案）について 

⑵ 令和4年度社会教育関係の教育方策と主要な事業概要について

(8) 傍聴者の数 なし 

(9) 会議資料の名称 令和 4年度第 1回越前市社会教育委員の会会議 

(10) 会議の内容の要旨 

⑴ 令和 4年度社会教育委員の会事業計画（案）について、事務局

より説明後、承認された。 

⑵ 令和 4 年度社会教育関係の教育方策と主要な事業概要につい

て、各課長より説明し、質疑応答。 

主な意見 

・大河ドラマの題材が紫式部に決定したが、これを契機に源氏物

語アカデミー以外にも紫式部を取り入れた取組みを行っていただ

きたい。 

・ウイズコロナにおける行事の行い方について、教育委員会の考

え方を教えてほしい。 

・東運動公園庭球場の改修により誘致を考えている公式大会とし

てどのような大会を想定しているのか。 

・東運動公園に一時的な雨をしのぎ、そこで競技を行うための体

育館のような施設があると誘致が進むのではないか。 


